

Hp. Bröhl
Fiechtenstrasse 8
4950 Huttwil

8. Tatra-Register-Treffen

Am wunderschönen Sonntag des 11. Juni hatten sich in Sempach elf Tatra eingefunden: Typen 57A, 57B, Tatrapian und 603, wovon zwei mit italienischen Zulassungsnummern. Entgegen den Erwartungen (und dem vor einem Jahr in der AR erfolgten Aufruf) hatten sich zu diesem Treffen keine Besitzer anderer tschechischer Marken bzw. von deren Oldtimerwagen eingefunden.

Aus der Altstadt wurde später zu einem Apéro und einer Besichtigung zum feinen Muse-

um von Hans Rogger in Kleinvangen gefahren. Hierzu wurden die Tatra via Beromünster durch Feld und Wald vom Sempacher- zum Baldeggersee gelenkt. In Hans Roggers Museum «Alles, was Räder hat» gab es Erstaunliches zu bewundern: Rudge, Automoto, Messerschmitt, verschiedene Motoren, ein prächtiger Fiat 522 Tourer, ein Topolino B, ein Ford A mit Schweizer Karosserie von Reinbold & Christé, einer der letzten Ford T von 1927, BMW Isetta, Sunbeam usw. sowie Plakate, eben alles, was mit Rädern und der Strasse verbunden war. Über Ballwil wurde Eschenbach angesteuert, und nach dem Mittagessen im Restaurant Chlöpfen wurde die GV des Tatra-Registers durchgeführt.



Erschienen in der Automobilrevue 2007